

AMLO celebra voto de confianza de Moody's a la petrolera

Jorge Monroy
EL ECONOMISTA

UN DÍA después de calificar como “hipócrita” a la firma Fitch Ratings, por bajar las calificaciones crediticias de Petróleos Mexicanos, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que la agencia Moody's le haya dado un voto de confianza a su gobierno y mantuviera la nota de Pemex en “Baa3”, con perspectiva Estable. “Fue buena la mención de la otra correduría (Moody's) que nos da el beneficio de la duda, cuando menos actúan con más sensatez, con más responsabilidad”.

Una calificadora mide la fortaleza financiera de Pemex para hacer frente a sus obligaciones, explican.

“No podemos generalizar, hay agencias que, por decir lo mejor y de manera amable, tienen técnicos calificados. Y hay otros que quién sabe dónde se formaron o qué están pensando”, aseveró.

El mandatario se refirió a las declaraciones de Nymia Almeida, de Moody's, quien aseguró en la víspera que se dará “el beneficio de la duda” al actual gobierno federal sobre las acciones que lleva a cabo en Pemex y al menos en el primer semestre del año no hará cambios a la calificación crediticia de la empresa productiva del Estado.

“USTED ESTÁ EQUIVOCADO”, ARISTÓTELES NÚÑEZ A AMLO

Este jueves por la mañana, Aristóteles Núñez, jefe del SAT en la pasada administración, le envió una serie de mensajes al mandatario, vía Twitter, en donde, en nueve puntos le resume que: “Las empresas calificadoras no tienen dentro de sus tareas o actividades detener el saqueo de un gobierno” y comenta cómo trabajan con una metodología estandarizada.